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S H I M O D A T E  R O T A R Y  C L U B  W E E K L Y  R E P O R T

■ 例会日　毎週水曜日　PM12:30  ダイヤモンドホール
■ 事務所　ダイヤモンドホール（筑西市玉戸 1053-4    0296-28-8511)
■ ホームページ　http://www.shimodate-rc.gr.jp/
■ 会長　関谷 徹　■ 副会長　瀧田 昌甫    ■ 幹事　新井 和雄
■ 会報委員会　委員長 河添 康徳　副委員長 早瀬 浩一   委員 高橋 康二

欠席の場合は午前10時までに0296-28-8511（ダイヤモンドホール）へご連絡下さい。

第2562例会

8月1日（水）  PM12:30～13:30
● 協議会｢未来の夢計画｣について（百目鬼地区委員）
● 国際親善奨学生　槙野佳奈子氏　一時帰国報告
● 祝い事

幹
事
報
告

● ガバナー事務所より地区会長・幹事会の案内を受理

● 岩瀬RCより会報を受理

● 2820地区ローターアクトから第２０回地区大会記念誌を受理

● 地区国際奉仕研究会の案内を受理、担当委員会へ送付

お客様 幹事報告 　                          　　    新井 和雄 幹事

会長挨拶　                          　   　   関谷 徹 会長

● しもだて紫水RC 会長
　杉山 光 様

● しもだて紫水RC 幹事
　鷺谷 一彦 様

● ２８２０地区第5分区セクレタリー
　秋山 昇 様

● ２８２０地区第5分区ガバナー補佐
　堀川 純一 様

　皆さんこんにちは、本日のお客様をご紹介申し上げます。第 5分区ガバナー補佐・岩

瀬 RC の堀川純一様、そしてセクレタリーの秋山昇様です。しもだて紫水 RC・本年度

会長の杉山光様、そして幹事の鷺谷一彦様です。皆様ようこそおいでくださいました。

堀川ガバナー補佐に於かれましては後程ご挨拶をいただきたくお願いします。また、本

年度のご指導の程、よろしくお願いします。

　先週ご紹介させていただきました新入会員 NTT 筑西支店長・黒澤昌之さんの推薦

の件ですが、異議申し立てがありませんでし

たので、入会の手続きに入らせていただきま

す。

簡単ではありますが、このあとプログラムで

の会長・幹事の挨拶がございますのでこれに

て失礼します。

7月25日（水）  PM12:30～13:30
● 会員増強に関するフォーラム（会員増強委員会）
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お客様　        第5分区ガバナー補佐 堀川純一会員
　みなさんこんにちは。7 月より、第 5 分区のガバナー補佐

を務めることになりました岩瀬 RC の堀川と申します。一年

間宜しくお願いします。

　本日は、就任後初めての訪問ですので、就任挨拶という事

でガバナー補佐の役割と野堀ガバナーの地区目標等を簡単に

説明させて頂きます。

ガバナー補佐の職務には、ガバナー公式訪問の調整、IM の開

催、各種会合に出席する事があります。特に今月下旬から来

月上旬にかけては、各種委員会のセミナーが開催されますの

で、各委員長さんは必ず出席して情報をクラブに持ち帰って

発表して下さい。一番の役割は、ガバナーの意向を各クラブ

に正確に伝え、他方、クラブの様子や希望をガバナーへ伝え

ることで、両者の良き橋渡し役になって、担当するクラブが

効果的に運用されるよう支援することです。

　野堀喜作ガバナーのお人柄については、｢ロータリーの友 7

月号｣に掲載されている通り、お酒好きで会話が好きなきさく

な人です。野堀ガバナー就任挨拶とメッセージは｢ガバナー月

信1号｣の 5頁 6頁に掲載されております。ご覧下さい。

野堀ガバナーは、2820地区のテーマを｢クラブからのスター

ト｣として1年間進んで行こうと思っております。

その理由は

① RI の運営目標を進めていくにも

② 変革、進化を目指すにも

ロータリーの基礎、基盤はクラブだからです。

この原点を見つけ直し｢強いクラブ、元気なクラブ｣を作って

いきたいと思っております。ですから、下館 RC も｢強いクラ

ブ、元気なクラブ｣を目指してクラブ運営をしていただきたい

と思います。

2820地区目標

① 奉仕を通して平和の具現化

② 強いクラブ・元気なクラブを創る

③ 職業奉仕の研修と強調

④ クラブと地区における長期計画の立案

⑤ 会員の増強と維持 2015 年に各年 3% ずつ増強・特に

女性会員の増強を目指す

⑥ 会長賞にチャレンジしよう

⑦ ポリオを撲滅する

⑧ 未来の夢計画のスタートのための研修

⑨ ロータリーのイメージとブランド認知

⑩ 寄付の数値目標

　　（１）ロータリー財団への寄付130ドル

　　（２）ベネファクターを含め、恒久基金1,000ドル以上

　　　　 クラブ1名以上

　　（３）米山記念奨学金への25,000円 /人

　地区目標の①から⑨については、野堀ガバナーから説明が

あると思いますので、⑩の寄付の数値目標について少し補足し

たいと思います。ロータリー財団への寄付 130 ドルについ

ては、内訳が年次寄付 110 ドル、ポリオが 20 ドルという

ことです。米山記念奨学金への 25,000 円 / 人は、内訳が普

通寄付5,000円、特別寄付20,000円という事です。

会長方針        　　　　　　　　　　　関谷 徹 会長
　奉仕は「明るく」「楽しく」「仲良く」をスローガンに活動

を展開して参りたいと思います。

　本年度は４２名でのスタートです。下館 RC の会員数が一

番多い時で８４名でしたから、ちょうど半分です。会員増強

は毎年の目標ですが、本年度も最重要項目であります。皆さ

んと力を合わせ、50 名という目標を持って取り組んでいき

ます。友人・知人をご紹介ください。そしてクラブを盛り上

げていきましょう。お願いします。

 ハローワールドやこのゆびとまれ等、今までの奉仕について

は継続して取り組んでいこうと思います。また、ロータリー

財団・米山奨学金の寄付についても、地区より数値目標が設

けられておりますので、前年度同様、本年度も宜しくお願い

します。それから、友好クラブであります高梁 RC が創立４

０周年を迎えるに当たり、友好クラブ特別委員会の設置を理

事会にて承認されております。委員長を務められます日向野

さんをはじめ、多くの会員の皆さんと高梁 RC に行きたいと

思いますので、よろしくお願いします。

  母子島遊水池に植樹しました桜の管理についても草刈りや

ごみ拾い等、皆さんのご協力があって毎年美しい花を咲かせ

続けております。相手は生き物なので手を抜けば抜いたよう

にすぐ反応します。そうならないためにも皆さんのご協力を

いただき、継続した維持管理ができますよう宜しくお願いし

ます。

最後になりますが、会員の皆さんのご指導を仰ぎながらクラ

ブの運営してまいりたく、ご協力の程宜しくお願いします。
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本日の合計　21,000円 / 累計 169,000円

下館RCの皆様一年間御指導宜しくお願い致し

ます。

第 2820 地区第 5 分区ガバナー補佐・堀川純

一様、セクレタリーの秋山昇様、しもだて紫水

RC 杉山会長、鷺谷幹事の来訪を記念して。今

月もニューモラルを配布させて頂きます。

堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリー、しもだ

て紫水 RC、杉山会長、鷺谷幹事の来訪を記念

して。

堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリー、一年間

宜しく御指導お願い致します。しもだて紫水・

杉山会長、鷺谷幹事の御活躍を期待して。

第5分区堀川ガバナー補佐御一行様

しもだて紫水RC杉山会長御一行のご来訪を頂

きまして有り難うございます。

しもだて紫水RC
杉山 光さん

関谷 徹さん

新井 和雄さん

日向野 陽さん

大林 稔さん

スマイルBOX　                         佐藤 昭 委員長

幹事挨拶　        　　　　　　　　　新井 和雄 幹事
　今年度、幹事の大役を仰せつかり大変恐縮ではございます

が一言挨拶申し上げます。

　初例会に於きましては、会員の皆様方からスマイルのメッ

セージを通して身に余る励ましの言葉を賜りました。また、

渡辺前幹事からは加藤年度の幹事要領を詳細にデジタルデー

タで転送していただきました。まさに寛仁大度のご指導であ

ります。これらの御厚情にまずもって心より感謝申し上げま

す。有難うございました。

　下館ロータリークラブ５０有余年の歩みは、あたかも糾え

る縄の如き連綿たる奉仕の集積があるのだとおもいます。今

年度はその歴史の末端に連なるほんのひと綯かもしれません

が、何時の時代になっても守るべき伝統を継承し先輩会員を

敬いそして新しい奉仕に挑戦する、先輩会員には長くやって

いて良かったと思って頂ける様な、新入会員の皆様にはロー

タリーは楽しい、入会して良かったと感じて頂ける様な躍動

感あふれる年度となるよう縁の下から根岸副幹事と共に関谷

会長を支えて行く所存です。

　クラブ平均年齢が６０を越えていることもあり体調を崩さ

れる会員が多くなってまいりました。例会が会員に元気を与

えるビタミン剤の様な、時にはニトログリセリンの様な、刺

激的なバラエティー溢れるプログラムになるよう小薬委員長

を中心に計画させて頂きますので、どうぞご自愛頂き関谷年

度を楽しんで頂きますようお願い致します。

なにしろ、年齢ではクラブ 4 番目に若い私が幹事を務めるの

ですから、どうか皆さん、いつもと変わらぬご指導ご協力を

重ねてお願い申し上げ幹事の挨拶とさせて頂きます。

堀川ガバナー補佐、杉山セクレタリー、しもだ

て紫水 RC 杉山会長、鷺谷幹事さんようこそ。

一年間の活躍をご祈念申し上げます。関谷会長、

新井幹事の所信表明の卓話楽しみにしていま

す。

しもだて紫水 RC・杉山会長、鷺谷幹事この一

年間のご活躍を期待しています。堀川ガバナー

補佐、秋山セクリタリー来訪を宜しく思います。

堀川GA、秋山セクレタリー、しもだて紫水RC

秋山会長、しもだて紫水 RC 鷺谷幹事様ようこ

そ！！

堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリー、しもだ

て紫水ロータリークラブ杉山会長、鷺谷幹事の

来訪を記念して。

堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリー、しもだ

て紫水 RC 杉山会長、鷺谷幹事ようこそいらっ

しゃいました。宜しくお願いします。

堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリー、しもだ

て紫水ロータリークラブ杉山会長、鷺谷幹事よ

うこそお出でくださいました。

堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリー、しもだ

て紫水ロータリークラブの杉山会長、鷺谷幹事

ようこそ。

堀川ガバナー補佐、一年間宜しくお願い致しま

す。

堀川様、秋山様、杉山様、鷺谷様お暑い中よう

こそお出でくださいました。どうぞ宜しくお願

い致します。

堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリー、しもだ

て紫水ロータリークラブ・杉山会長、菅谷幹事、

ようこそいらっしゃいました。

堀川ガバナー補佐、秋山セクレタリー、しもだ

て紫水ロータリークラブ・杉山会長、鷺谷幹事

ようこそお出でくださいました。

しもだて紫水ロータリークラブ・杉山会長ご出

席ありがとうございました。いずれまた中国へ

一緒に行きたいです。

小林 一彦さん

鈴木 光則さん

諏訪 哲也さん

根岸 隆男さん

永井 啓一さん

溝口 明洋さん

清水 隆男さん

佐藤 昭さん

神山 芳子さん

濱野 晴代さん

河添 康徳さん

外山 壽久さん

出席報告　                              正根寺 幸雄 委員長
出 席 欠 席 病 欠 免 除会 員 数例 会 日

211128427/18
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■ メークアップ
月   日 メークアップ場所 氏  名

7月14日
鬼怒川、小貝川クリー
ン大作戦

新井 和雄さん、日向野 陽さん
岩崎 晴男さん、小林 一彦さん
加藤 昌美さん、小薬 拓巳さん
神山 芳子さん、河添 康徳さん
溝口 明洋さん、根岸 隆男さん
関谷 徹さん、諏訪 哲也さん
白井信行さん、正根寺幸雄さん

7月14日 新世代奉仕研究会 永井 啓一さん

7月12日 下館ローター
アクトクラブ

永井 啓一さん、新井 和雄さん
早瀬 浩一さん、関谷 徹さん
河添 康徳さん、神山 芳子さん
岩崎 晴男さん、溝口 明洋さん
鈴木 光則さん、押田 浩さん

本日の昼食

7/14鬼怒川・小貝川クリーン大作戦

新井 和雄さん、日向野 陽さん
岩崎 晴男さん、小林 一彦さん
加藤 昌美さん、小薬 拓巳さん
神山 芳子さん、河添 康徳さん
溝口 明洋さん、根岸 隆男さん
関谷 徹さん、諏訪 哲也さん
白井信行さん、正根寺幸雄さん

第181回下館ロータリークラブ親睦ゴルフコンペ

　涼風肌に心地よく、真夏のゴルフとしては最高の日和となりまし

た。飛ばし屋の根岸さんが、まるで百里からスクランブル発進の

F16 戦闘機の様な弾道で遥か山深く打ち込み、永井さんがフェア

ウェーのど真ん中を堅実に刻む中、腕が無いなら道具で勝負と、苟

も藍ちゃんと同じドライバーを手にし久しぶりのアジア CC を楽し

みました。　　

　ホールは進んで１２番、そろそろ当たりそうな ViQ を振り回すと

「ファ～！」キャディーのけたたましい声が。行ってみると今ホール

アウトしてきたばかりの１１番ティーへワンオン。そういえばさっ

き光則さんが俺たちのいるティーに打ち込んで来たっけ、同じ状況

だなあ。後続組の兄ちゃん達が冷たい視線を向ける中、無謀にも９

番アイアンでブラインドの松林越えです。前回コンペの時の河添さ

んのようにアイアンのヘッドがちぎれるほどの渾身の力で振り抜く

とインパクトを感じないほどのナイスショット！ロフト 40 度から

のボールはベルヌーイの揚力で 4.3 秒の滞空時間の後にピン横１m

に、そしてパターは強めにコロン。根岸さん「ナイスバーディー」

永井さん「新井さんすげ～4ですか？」キャディーさん「バーディーっ

ちゃ 3 だっぺよ」。ここからは気分爽快、時折ちらつく小雨もまる

でドンペリーニョンのシャワーの様でした。

　誠に本日はお日柄も良く、パートナーに恵まれ、ハンディに恵まれ、

最高のゴルフを楽しませていただきました。優勝をプレゼントして

頂きました会員の皆様方に心より感謝申し上げます。関谷年度はゴ

ルフも「仲良く、明るく、楽しく」いきましょう。

優勝

新井 和雄 会員

グロス順位NETHDCPグロスインアウト参加者氏名順位

※
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2

1

平均

高橋 康二

永井 啓一

細谷 貢

押田 浩

日向野 陽

関谷 徹

河添 康徳

鈴木 光則

早瀬 浩一

白井 信行

中丸 健

根岸 隆男

古川 耕一

新井 和雄

77.924.7102.65251

1211101115754

1493361296366

985241095950

1083261095653

1779864442

57619954847

1375361115259

875301055649

1173361095653

27217894346

771301015249

46925944549

66630964947

36429934845


